

Ressort: Finanzen

Familienunternehmer: AfD wird Wirtschaftspolitik kaum beeinflussen

Berlin, 25.09.2017, 18:25 Uhr

GDN - Die Familienunternehmer in Deutschland sehen den Einzug der AfD in den Bundestag kritisch, hoffen aber, dass ihr wirtschaftspolitischer Einfluss gering sein wird. "Die AfD ist eine Partei, die auf Protektionismus setzt und damit konträr zu den Prinzipien von Familienunternehmern steht", sagte Verbandspräsident Reinhold von Eben-Worlée dem "Tagesspiegel" (Dienstagsausgabe).

Überrascht hat ihn der Erfolg der AfD aber nicht. "Große Koalitionen machen die politischen Ränder stark. So verwundert es nicht, dass es die AfD in den Bundestag geschafft hat", so der Verbandschef, der 6.000 familiengeführte Unternehmen vertritt. Als eine von mehreren Oppositionsparteien werde die Partei aber "wenig Einfluss auf die Wirtschaftspolitik Deutschlands haben", glaubt von Eben-Worlée.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-95155/familienunternehmer-afd-wird-wirtschaftspolitik-kaum-beeinflussen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619